Revisión externa de la investigación del proyecto complejo Pudrición de Cogollo

La Junta Directiva de Cenipalma ha considerado oportuno realizar una revisión externa de la investigación que hasta el momento ha hecho el Centro en el Proyecto Pudrición de Cogollo.

Para tal efecto se ha contratado a los científicos Carlos Lozano de CIAT-Colombia, Randy C. Ploetz de la Universidad de Florida, Michael Ollaignier del CIRAD y T.R. Swinburne de la Universidad de Londres, quienes analizarán, del 5 al 16 de Febrero de 1996, los resultados de la investigación obtenida por Cenipalma en el Proyecto de PC, la experimentación en ejecución y las actividades planeadas para realizar próximamente. La revisión externa culminará con un seminario el 16 de Febrero en Bogotá, en el cual los consultores presentarán su informe final a la comunidad palmera.

La Corporación Incubadora de Empresas Innovar, apoya el establecimiento del laboratorio de Cenipalma



Dr. Fernando Munévar

La Corporación Incubadora de Empresas - Innovar, entidad sin ánimo de lucro, esta apoyando a Cenipalma con la asignación de un espacio en sus instalaciones, localizadas en la Calle 26A No. 37-28 y con el asesoramiento para la formación de la empresa del Laboratorio de Suelos y Análisis Foliar.

La dirección del laboratorio estará a cargo del Dr. Fernando Munévar M., Ingeniero Agrónomo de amplia experiencia en el área de suelos, con maestría y doctorado en Microbiología de Suelos de la Universidad North Caroline, quien durante 20 años estuvo vinculado al Programa de Suelos del ICA, y dirigió los laboratorios de suelos de esa institución. El doctor Munévar también liderará la



investigación en Manejo de Suelos de CENIPALMA. Mónica Cuéllar Actualmente está realizando el proceso de selección de equipos y reactivos para el laboratorio.

La parte analítica del laboratorio estará a cargo de la química Mónica Cuéllar Sánchez, egresada de la Universidad Nacional de Bogotá.

Memorias de la XI Conferencia Internacional



Se encuentran en circulación las Memorias de la XI Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite, realizada del 7 al 9 de junio de 1995, en Barranquilla. Las Memorias han sido publicadas como un número especial del volumen 16 de la Revista Pal-

mas, y presentan todas las conferencias realizadas durante el evento y los páneles realizados en cada una de ellas. Todas las ponencias están en español y llevan el resumen en inglés y español. Los asistentes a la Conferencia recibirán oportunamente su ejemplar. Quien esté interesado en adquirirlo puede conmunicarse con la oficina de prensa de Fedepalma.

Ancupa, 25 años de labores

La Asociación Nacional de Cultivadores de Palma Africana del Ecuador - Ancupa, cumplió 25 años de labor gremial el pasado mes de octubre. Fedepalma y El Palmicultor felicitan a los palmicultores ecuatorianos, quienes han apoyado el desarrollo y crecimiento de su organización gremial y que gracías a un gran esfuerzo, cuentan hoy con un gremio sólido y fuerte, que protege los intereses de los cultivadores de palma en ese país.

Han sido muchas las actividades que ha realizado Ancupa en pro de sus cultivadores y es notoria su evolución gremial durante los últimos años, especialmente con la creación de Fedapal, la comercializadora que ha traído resultados positivos y rentables a los productores. También queremos destacar la magnífica labor desarrollada por el Presidente de Ancupa, don Ramiro Gándara y su Gerente, César Loaiza G., quien ha puesto todo su empeño en fortalecer el gremio.